

Agencia de la ONU condenó desplazamiento forzado de gazatíes



Ejército israelí desplazó por la fuerza a unos 200 mil palestinos

Ramala, 29 julio (RHC) El ejército israelí desplazó por la fuerza a unos 200 mil palestinos la pasada semana en la Franja de Gaza, criticó hoy la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA).

La cifra representa 9% de la población total del enclave costero, subrayó el organismo de la ONU en la red social X.

Los desplazamientos recurrentes están privando a los civiles de una supervivencia digna, denunció OCHA, que reclamó el fin inmediato de la guerra.

En medio de su campaña bélica, las Fuerzas Armadas israelíes ordenaron la pasada semana la evacuación gran parte de las ciudades de Khan Yunis y Deir al-Balad.

La agencia oficial de noticias Wafa reportó el sábado último que los militares vaciaron los barrios de Al-Manara, Al-Salam, Al-Hashash, Musabah, Qizan Al-Najjar, Qizan Abu Rashwan y Jort Al-Lot, en Khan Yunis, con el argumento de combatir la supuesta presencia del Movimiento de Resistencia Islámica.

Este domingo extendieron la medida a amplios sectores de los campamentos de refugiados ubicados en el centro de Gaza.

Según el Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en Oriente Medio, desde el inicio del conflicto, en octubre del pasado año, el Ejército desplazó por la fuerza al 90% de los 2,3 millones de gazatíes.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/361387-agencia-de-la-onu-condeno-desplazamiento-forzado-de-gazaties>



Radio Habana Cuba